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令和２年度（第4１回）
国臨協関信支部新潟地区会定期総会の
お知らせ

新型コロナウイルス感染症対策のため、
第41回新潟地区会定期総会は書面での決議と
させていただきます。
ご理解・ご協力をお願い致します。

・10/18（月） 第40回新潟地区会定期総会議案書配布

・10/18（月）～10/22（金）
議案書についての意見交換及び回答

・10/25（月）～10/29（金） 決議
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地区会員自己紹介

新潟病院

栁田 光利

中島 亮 磯 敬

玉井 真紀

宮平 来果加藤 梨紗

4月より新潟病院へきました
中島です。病院周辺には海と
山があり、食べ物が美味しく
暮らしやすい土地です。釣人
が多いので、釣りを始めまし
たが、初心者なので教えてい
ただける方がいれば是非お願
いします。

新潟病院に赴任して3年目
になりました副技師長の磯
です。昨年のお正月にエレ
キベースを衝動買いしたの
ですがなかなか練習する暇
がなく、コロナ禍で家での
生活が多くなり、YouTube
で好きな曲を聴きながら練
習する機会が増え充実した
毎日を過ごしております。

私のコロナ禍で始めたことは、
家でできる軽いストレッチや
筋トレですルーティンは、
入浴後、体が柔らかくなって
からストレッチ約15分間
YouTubeを見ながら行います。
（おすすめは「オガトレ」）
その後、四股踏みを20回、
最後に立ち筋トレ（これも
YouTubeの「ユウトレ」）を
行い、トータルで約30位です。
その後のビールが格段に旨く

なります。

柏崎在住18年目、密を避
け、初家族で夕方の海水浴
へ行きました。
パソコン関係は苦手ですが、
患者さんの「コロナでweb
環境が広がって、障がい者
には良かった！」の一言に
なるほど！と思いました。

令和3年4月より新潟病院
に入職しました宮平来果と
申します。出身は沖縄県で、
大学時代は滋賀県で過ごし、
就職で新潟県にやってきま
した。社会人となり不安は
ありましたが、上司・先輩
方が温かく迎え入れてくだ
さり、楽しく日々の検査に
務めています。

新潟病院細菌検査担当加藤で
す。
新型コロナが流行してから
元々の運動不足がさらに加速
したため、最近はリング
フィットアドベンチャーを使
い毎日の運動を心がけていま
す。仕事も私生活も充実した
ものにしていきます。
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西新潟中央病院
昨年８月、ウクレレを思い
付きで購入しました。初め
てではありましたが、
ギターが弾けたことで、
さほど時間もかからずに、
それなりに弾くことができ
ました。今年の７月に新潟
ジャズストリートというイ
ベントにウクレレで出演す
るまでに至りました。

こんにちは。私が、新潟に
来て始めたことは、コロナ
渦で、外食の制限をされる
ことも多いことから、お米
屋で米を選び、精米したて
のご飯を家で、おいしく頂
くことが習慣となりました。
やっぱり、新潟のお米はす
ごかった‼

渡辺 靖 宮澤 寿幸

家のインターネット回線を
解約して、モバイルwi-fiに
しました。自宅や宿舎、
どこでもe-ラーニングなど
ができるようになり、受講
がスムーズにできて便利で
す。

中村 良幸

家庭菜園を始めました。
1年目の今年は、きゅう
り・ミニトマト・ナスをプ
ランターにて栽培中です。
整枝の大切さや病気予防に
悪戦苦闘しながら、毎日収
穫出来ることに喜びを感じ
ています。来年は庭の片隅
を畑にするため、土づくり
から始めていこうと思って
います。加藤 輝

コロナに伴いお弁当生活を
はじめました。これまで昼
は院内の食堂で定食でした
が、どんぶりスタイルの弁
当箱にご飯とおかずを入れ
簡単に。コロナ禍での黙食
＆サラメシをそれなりに楽
しんでいます。

森田 千穂

「体温測定」を毎日行うこ
とが、自分の中では新しく
はじめたことです。今では、
職場や学校、公共施設など
では当たり前のように実施
されていますが、体調管理
をする上では大事なことだ
と実感しました。自分の平
熱が意外に高いことが新た
な発見でした！土田 昌美

コロナの時期に引っ越しし、
それに伴いフリマアプリを
始めました。元々、断捨離
が好きで、ものを捨てるこ
とが多かったのですが、欲
しいと言ってくれる人に
買ってもらえ、喜んでもら
えたときがうれしいです。

霜田由美子

この２年間での変化はゴー
グル着用で生理検査業務を
行うようになったことです。
肺機能検査においてはN95
マスクを装着して検査を実
施しています。患者さんと
自分を守るため、継続して
感染対策を徹底していきた
いと思います。

田村 里美
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さいがた医療センター

中村 茂

自宅に帰らない週末に
は、周りの景色を見な
がら、病院近くの浜辺
まで1時間程度散歩して
います。
その効果があり、健康
診断で体重が2キロ減少
していました。

柳澤 司

はじめ車で東京から新潟の
犀潟に来た時、遠くに来た
と思っていますたが、いろ
いろな話から一般道の近道
と高速を使って東京まで
250Kmぐらいで今では近い
かなと思い込んでいます。
東京に帰る際、その土地独
特な道の駅があり寄り道を
楽しんでいます。

竹内 英規

さいがた医療センター
の織原です。入職して
2年目を迎えました。
運動不足解消のため家
の近くの春日山に散歩
に行くことが増えまし
た。自然が多くいいリ
フレッシュになってい
ます. 

織原 大貴

さいがた医療の水澤望です。
コロナで外出もままならな
いため、今では家で趣味の
裁縫を楽しむ傍らでお茶を
始めてみました。色々なお
茶を沸かして楽しみながら
飲んでいます。

水澤 望

さいがた医療センター技師
長の中村です。
昨年は自己管理の悪さから
多くの方に多大な迷惑をか
けたので、ほぼ毎日、朝・
晩と2回の検温チェックを
して健康に留意しています。
おかげさまで新潟の水に慣
れたのですが、下戸なもの
でお米の水だけは未だにな
じめません。こんな私です
がよろしくお願いします。

石塚 浩章

本業CE、ほとんど
MTの石塚です。
研修等もオンライン
なのでお出かけでき
ず寂しい限りです。
病理はどうなるか…。
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国臨協関信支部学会
地区会ポスター・新人紹介
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新潟地区会事務局
NHOさいがた医療センター
臨床検査科内
TEL : ０２５－５３４－６７５１

編集後記

今年度は、コロナの影響で残念ながら新潟
地区会員の方と顔を合わせる機会がありま
せんでした。その代わりとして地区会員の
方の自己紹介を掲載させていただきました。
来年度はぜひ実際にお会いできればと思い
ます。
一年間ご協力いただきましてありがとうご
ざいました。 （織原）


